

## 始業式 式辞

皆さん、おはようございます。

新2年生と新3年生だけでの始業式となります、午後からの入学式を終えると、いよいよ全学年そろっての宝塚高校の平成30年度が始まります。

この始業式で、皆さんに伝えたいことは、次の3つです。

**① 校訓の精神を受け、知、徳、体のバランスの取れた人になってください。**

剛健中正・・身も心も健やかであれ

誠意正心・・正しい心で何事にも一生懸命であれ

明朗闊達・・明るく活発にリードをとれ

**② おかげ様の気持ちで**

人は一人では何もできません。今こうして頑張っているのは、もちろん皆さんの頑張りがあってのことですが、周囲の人、家族や先生や地域の人などのおかげであること。このことは忘れないでください。

**③ ポジティブな考え方で**

皆さん一人ひとりの周りには、いろんな方向から風が吹いてきます。特に学校では、先生方が風を吹かしますので、その風にしっかりと向き合って正面から羽を広げてください。そうすれば、必ず飛び上がることができます。

また、様々なことが身の回りに起こってきます。できる限り、ポジティブな考え方でもって、局面を切り抜けていってほしい。

もし失敗して、上手くいかなかったとしても、それを経験したからこそ今があるのだ。と思えるようになってください。失敗のない人はこの世には誰一人いませんから。失敗は成功のもとです。失敗を成長の糧にしてください。

平成30年度がいよいよ始まります。この1年を充実した1年間にしてください。さんのそれぞれの頑張りに期待します。

以上で、式辞といたします。

平成30年4月9日

兵庫県立宝塚高等学校長 中西 朗